



や ま むらさきに う み あ お く  
**山 紫 海 碧**

第18号

東村立有銘幼・小学校  
令和3年8月26日(木)  
発行者:園長・校長 平良 智

## 2学期 笑顔でスタート! オンラインで始業式!



「おはようございま〜す!」「おはようございま〜す!」日に焼けた子供達の元気なあいさつと共に笑顔が学校中に広がりました。長い夏休みを終え、いよいよ本日から2学期のスタートです。

本県では、新型コロナウイルスが猛威を振るい2学期のスタートが心配されましたが、村教育委員会と検討の結果本校では予定通りの開始となっております。しかしながら、始業式での集まりは感染対策上配慮を要するというので、初の試みではありましたがオンラインでの始業式にチャレンジしてみました。

児童一人一人にタブレット端末が支給されていますので、それを活用し、各教室で自分たちの端末を立ち上げ、式に臨みました。子供達は、昨年度後半から授業で活用していることもあり、スムーズな操作で実施することが出来ました。教頭先生の始業のあいさつから、児童代表加堂ニカさんの2学期にがんばりたいこと、校長あいさつなど無事進めることができました。

2学期も有銘幼・小学校、子供達一人一人の成長を支えて頂くため、また保護者、地域の皆様に多くのご支援・ご協力をお願いしたいです。

「地域みんなの学校」です!どうぞ今後ともよろしく願います。



オンライン風景

## 新型コロナ感染予防対策のご協力を!

昨日コロナ感染者が809名過去最多という報道がありました。デルタ株の広がりで見学児童の感染事例も急増していることもあり、油断できない状況にあります。そこで、子供達とも感染拡大を防ぐために自分がやるべきこと、みんながやるべきことを確認しました。これまで以上にみんなで協力して対策を進めていかなければなりません。自分を守る、家族を守る、みんなを守るためにも、油断することなく連携して予防対策に取り組んでいきましょう。

## あいさつ運動 ありがとうございます!

民生委員の皆さんに今学期もご協力頂き、「あいさつ運動」本日から1日まで実施します!